

erstellt: 11.07.2014

## **Spannende Motorradgeschichten gesucht**

**O-Ton:** Ingo Riedeberger, Projektleiter Intermot, Koelnmesse GmbH, Messeplatz 1, 50679 Köln

**Länge:** 1:45 (4 Antworten, kürzbar und einzeln einsetzbar)

**Autor:** Harald Schönfelder

**Info:** Anfang Oktober feiert die Intermot ein Jubiläum, denn seit 50 Jahren gibt es Motorradmessen in Köln. Zum Jubiläum gibt es die Aktion "Meine Geschichte", in der Motorradfahrer ihre spannendsten Geschichten, schönsten Fotos und Touren-Videos einreichen. Die besten 50 bekommen Preise. Und was eignet sich besser dafür als die Sommerferien? Die Aktion läuft noch bis zum 4. August.

**Anmoderation:** Die Koelnmesse feiert in diesem Jahr Geburtstag. Die Internationale Motorradmesse in Köln wird 50 Jahre alt. Und Motorradfahrer können mitfeiern, zum Beispiel mit ihren Erlebnissen aus den Sommerferien. Die Messe Intermot sucht nämlich die spannendsten Geschichten, Fotos und Videos, die Sie mit ihrem Motorrad erlebt haben. Und wenn Sie in die engere Auswahl kommen, dann gibt es auch 50 Preise zu gewinnen. Ingo Riedeberger, Projektleiter der Messe Intermot, was sind denn "spannende Geschichten"?

**O-Ton 1:** "Spannende Geschichten sind für uns persönliche Erfahrungen ... Vielfalt ansprechen ... erstes Date, bei dem der Motorradfahrer seine Frau kennengelernt hat bis zum Kauf des Traumbikes. Alles ist dabei."

**Zwischenmoderation:** Vielleicht haben Sie ja mit ihrem Motorrad die Murmeltiere auf dem Großglockner besucht oder ein altes Schätzchen mühevoll restauriert. Bei der Themenwahl Ihrer Fotos oder Geschichten haben die freie Hand.

**O-Ton 2:** "Hierbei geht es immer um die Leidenschaft ... es geht nicht darum, dass ein besonderes Motiv hier ist, ein besonders auffälliger Ort gewählt wurde, das kann genau so gut in der eigenen Garage geschehen, dort wo die Leidenschaft zum Ausdruck kommt."

**Zwischenmoderation:** Neben Geschichten und Fotos sind also auch Videos gefragt. Veröffentlicht werden die über die Internetseite der Intermot. Dort finden Sie Links zur Facebook- und zur tumblr-Seite, auf denen die Stories und Bilder zu sehen sind. Da stehen dann das Tour-Video aus Bali, die über sich selber schmunzelnde, etwas peinliche Unfallgeschichte oder die Freude über den erst spät gemachten Motorradführerschein. Über 90 solcher Geschichten haben Motorradfahrer schon ins Netz gestellt, sagt Ingo Riedeberger von der Intermot. Und eine Nobelpreis-würdige Schreibe brauchen Sie auch nicht.

**O-Ton 3:** "Leidenschaft und das Gefühl für Freiheit zu teilen, darum geht es uns ... Schnappschuss auf einer der schönsten Touren ... damit hat man sehr gute Chancen, hier zu gewinnen."

**Zwischenmoderation:** Jeder Teilnehmer bekommt zwei Freikarten für den Besuch der Messe. Die schönsten 50 Geschichten bekommen zusätzlich Preise vom Einkaufsgutschein bis zum Elektroroller für die Fahrt zum Supermarkt. Und die Gewinner bekommen noch eine besondere Ehrung.

**O-Ton 4:** "Wir werden sie auf der Intermot im Rahmen einer "Meine Geschichte"-Lounge zugänglich machen ... dort werden Gespräche stattfinden ... interaktiv sich ausgetauscht ... über die Leidenschaft zum Motorradfahren."

**Abmoderation:** Bis zum 4. August können Sie noch Ihre Geschichten, Bilder, Videos einreichen. Gehen Sie dazu einfach ins Netz auf [intermot.de/meinegeschichte](http://intermot.de/meinegeschichte). Denken Sie dran, wenn Sie zum Beispiel jetzt in den Ferien mit Ihrem Motorrad unterwegs sind.

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Intermot\_14\_Meine\_Geschichte\_MTN.mp3